
龍ケ崎市民環境会議（里山の会）の方々と、長山中周辺の雑木林の整備をし

ています。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。義務教育を終え、新しい高校生活への期待と不安が入り混じっていることでしょう。そこで生徒会から新入生に

わかりやすく竜ヶ崎二高についてまとめてみました。ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「どらごんつーしん」って何？ 生徒会が発行している校内誌です。各行事や部活動などについて様々なことを特集しています。また竜ヶ崎二高のホームペ 

ージにも掲載されているのでぜひご覧下さい。                                             生徒会本部一同 

  

竜二生徒会だより／どらごんつーしん／新入生歓迎号／発行日２０１６年４月７日 木曜日／編集発行／竜ヶ崎二高生徒会本部 

 

昨年、本校は創立１００周年を迎え、記念式典を開催しました。 

式典には、テレビなどでニュース解説者として 

ご活躍中の池上彰さんをお呼びして講演をしてい 

ただきました。また、文化祭実行委員会企画係に 

よる１００周年パネルの制作、人間文化科による 

校歌タペストリーの展示などが花を添え、素晴ら 

しい式典になりました。 

 

 

●会長 澤 沙久良  

生徒会長として皆を引っ張っていけるように頑張ります！ 

●副会長 岡野 浩弥 

副会長として皆を支えられるように頑張ります。 

●副会長 牛丸 聖美 

 責任感を持ち、しっかりと仕事を果たして 

いきたいと思います。 

●書記 中平 優香 

先輩とともに一年間頑張ります。 

●書記 齋藤 舞 

精一杯頑張るのでよろしくお願いします。 

●会計 夘都木 舞 

 生徒会役員として一年間頑張ります。 

●会計 荻原 未帆 

一生懸命頑張るのでよろしくお願いします。 

 

 

 

「敵は内なる我にあり」の部旗のもと、宮田 

先生、中根先生のご指導で目標に向かって日 

々練習に励んでいます。 

経験者・未経験者問わずマネージャーさん募 

集しています。     部長 足立 華 

 

                 

初心者でも約３ヵ月の練習期間で射ることができるよう 

になり、努力した分だけ上手くなります。部員同士で教え 

合ったりして楽しく活動しています。 

初心者、経験者大歓迎です。一緒に楽しく弓道をしよう！ 

部長 松岡 千夏 

 

 

６月中旬に行われるクラスマッチ。 

新しいクラスになって初めての行事です。各クラスがオリジナルの 

Ｔシャツを作成して一致団結し、バスケットボール、 

女子バレーボール、ドッジボール、綱引きの４種目 

で勝負をして優勝を目指します。優勝したクラスに 

は賞品やトロフィーが贈呈されます。体育館やグラ 

ウンドには生徒達の応援や声援が飛び交います。 

気合いを入れるため 

に学年問わず組まれる 

円陣は、試合が進むに 

つれ大きくなり、とて 

も迫力があります。 

 

 

 

 

予餞会とは３年生を送る会です。会は、音楽部による演奏や、２年生

による合唱、文化祭実行委員によるダンスなど、下級生による発表だけ

でなく、人間文化科によるドレスショーなど、３年生のこれまでの学習

の成果が披露され、バラエティーに富んだ内容になります。 

また、芸人さんのステージも恒例になっ 

ており、盛大に盛り上がります。昨年は、 

Ｕ字工事さんが来てくださいました。 

最後に上映される生徒会が作成したビデ 

オレターやスライドショーは、３年生にと 

って心に残るものとなっています。 

 

                  
竜ヶ崎二高 

生徒会だより 

 

竜峰祭とは、１１月に行われる文化祭のことです。 

昨年は「オルゴール～新たに奏でるわれらのメロディー～」とい

うテーマで開催されました。 

１日目はクラスごとにダンスや劇などを発表します。昨年は

ORENGE RENGE のおしゃれ番長や三代目Ｊ Soul Brothers の

Share The Loveなどのダンス、au の CMの３太郎の劇などが行

われ、体育館は歓声に包まれました。 

２日目は一般公開でクラスの出し物の 

他に、外ステージでは、実行委員による 

クイズ大会や音楽部によるミニコンサー 

トなどが行われます。昨年も龍ケ崎市 

のマスコット「まいりゅう」が来てくれ 

ました！ 

文化祭のフィナーレを飾ったのは文化 

祭実行委員会です。実行委員は１学期か 

らから準備を始めます。７月には実行委 

員同士の絆を深めるために研修会も行われています。 

今年は、扇子を使った演舞がサプライズで行われ、会場は盛大な

拍手に包まれました。第４１回竜峰祭は、創立１００周年にふさわ

しく新しいことにチャレンジした文化祭でした。 

  

実行委員会では 

新入生の希望者 

を募集していま 

す。感動の舞台 

を共に築いてい 

きましょう！ 

ょう！ 

2016/04/07 

新入生歓迎号 どらごんつーしん 

先輩の声 

里山は自主参加ですが、思っているより楽しかった

です。機会があればまた参加したいと思いました。 

３年３組 岡 紗奈                                                      


